



**CON SIMPATIZANTES.** Manila, mayo 7. El ex Ministro de Defensa Juan Ponce Enrile saluda a simpatizantes durante la última concentración de la oposición, en un parque en las afueras de la capital, en preparación para las elecciones parlamentarias, que se efectuarán el próximo lunes. (Reuters).

## 2 Acusados Conspiración para Asesinar a Ortega

WASHINGTON, mayo 7 (AP).— Dos ciudadanos del estado de Oklahoma y uno de los cuales se halla fugitivo, fueron acusados hoy de conspiración para asesinar al "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, anunció el Departamento de Justicia.

La formulación de cargos estuvo a cargo de un gran jurado federal en la ciudad de Tulsa, Oklahoma, en la que se dijo que Donnell Howard, de 35 años, y John Norris, de 30, conspira-

ron durante dos meses a partir del primero de diciembre de 1986 para asesinar a Ortega.

Según los cargos, el 23 de diciembre pasado Norris se puso en contacto con el representante republicano Phil Crane para consultarle "sobre un viaje a Honduras con equipo militar, y para pedir que el congresista Crane le suministrara nombres de contactos en Honduras".

Los cargos no indican

—Favor pase a la página 45.

## Fuerzas Iraníes Repelen un Contraataque de Iraq

BEIRUT, mayo 7 (UPI).— Las fuerzas iraníes repelieron un contraataque iraquí tendiente a recuperar territorio perdido en su región fronteriza en el norte de Iraq, informó hoy la agencia oficial de noticias iraní IRNA.

Los iraquíes "intentaron el contraataque desde posiciones al lado opuesto de las colinas de Qashan", en un área donde el mes pasado Irán lanzó su ofensiva "Karbala 10" cerca de Sulaimaniya, 260 kilómetros al nordeste de Bagdad, según el despacho de IRNA recibido en

esta capital.

La agencia noticiosa no precisó dónde están ubicadas las colinas de Qashan y hasta el momento no ha habido comentario de Bagdad acerca de la versión iraní.

Citando un comunicado del Cuerpo de Milicias Revolucionarias, IRNA aseveró que "el intento fue repelido hoy" resultando en cuantiosas bajas iraquíes. IRNA agregó que los iraquíes usaron armas químicas.

Previamente, la agen-

—Favor pase a la página 45.

## En Argentina

# Jefe Marina Defiende la Lucha Contra Subversión

BUENOS AIRES, mayo 7 (AP).— El Jefe de la Marina de Guerra, vicealmirante Ramón Arosa, expresó hoy que se debe alcanzar la reconciliación entre los argentinos, y al mismo tiempo defendió la lucha contra la subversión en la década pasada.

Arosa habló durante un acto en el cual se develó una placa en recor-

dación de los marinos que murieron durante la lucha contra el terrorismo, donada por el grupo familiares y amigos de los muertos por la subversión.

El jefe de la Armada dijo que los hombres de armas "coincidimos plenamente en el anhelo de una reconciliación, que nos permita como nación encarar un futu-



**SE RETIRA DE CAMPAÑA.** Evergreen, mayo 7. Gary Hart y su esposa Lee, suben las escaleras de su casa en Troublesome Gulch, cerca de Evergreen. El precandidato presidencial por el Partido Demócrata abandonó temporalmente la campaña electoral. (AP).

## R. Secord Niega Haber Lucrado Envíos Armas

WASHINGTON, mayo 7 (AP).— El general retirado Richard V. Secord, visiblemente contrariado por el escepticismo en torno a las preguntas que se le formulaban hoy durante las audiencias sobre ventas de armas a Irán y envíos de fondos a los rebeldes en Nicaragua, negó insistentemente haber sacado provecho

# Controversia sobre Precios de Petróleo

LAGOS/DUBAI, mayo 7 (DPA).— Faltando mes y medio para la próxima conferencia ministerial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, que comenzará el 25 de junio en Viena, ha estallado una nueva controversia entre los países de la OPEP sobre el precio del crudo, fijado en diciembre pasado en 18 dólares por barril.

El Ministro de Petróleos de Kuwait, Jeque Ali Jalifa Al-Sabah, dijo hoy que la OPEP está considerando la elevación de los precios fijados en diciembre en la conferencia de la OPEP celebrada en Ginebra. La industria petrolera de Kuwait insinuó que el precio podría aumentar

a 20 dólares por barril.

Contra el aumento se pronunció, en cambio, el actual Presidente de la OPEP, Alhaji Rilwanu Lukman (Nigeria), quien declaró a la periodista en Lagos que Nigeria prefiere que los precios permanezcan estabilizados en 18 dóla-

res por barril. El Ministerio de Petróleos nigeriano agregó que unos precios más altos serían insostenibles.

Según Rilwanu, los 13 países de la OPEP están produciendo, en total, menos de los 15.8 de ba-

—Favor pase a la página 45.

## Demócrata Gary Hart Suspende su Campaña

GROVETON (New Hampshire, EE.UU.), mayo 7 (EFE).— El principal aspirante a la candidatura demócrata a la presidencia de Estados Unidos, Gary Hart, suspendió hoy de forma imprevista su campaña electoral y regresó a Denver (Colorado) con su esposa Lee,

anunció hoy su portavoz.

"Aunque luchar por la presidencia es importante, mi familia es ahora más importante", afirmó Hart en un comunicado leído por su portavoz, Kevin Swee-

—Favor pase a la página 27.

## Resumen mundial

### Presidente Oscar Arias Inicia Gira por Europa

SAN JOSE, mayo 7 (AP).— El Presidente Oscar Arias Sánchez iniciará este viernes un recorrido por siete países de Europa a fin de recabar ayuda financiera para Costa Rica y apoyo a su plan de pacificación para Centro América.



El mandatario declaró a la AP que va a exponer a algunos gobiernos amigos los antecedentes y detalles de su propuesta para la pacificación de Centro América, que ya tiene el apoyo de la mayoría de los países latinoamericanos y el de los Estados Unidos.

Arias visitará en esta oportunidad Portugal, España, Gran Bretaña, Bélgica, Alemania Occidental, Italia y Francia en un viaje de 27 días, acompañado por un séquito de quince personas, incluyendo a su esposa Margarita Peñón.

### Reagan Designa Nuevo Embajador en Guatemala

WASHINGTON, mayo 7 (UPI).— El Presi-

—Favor pase a la página 35.



**TESTIFICA.** Washington, mayo 7. El general mayor retirado de la Fuerza Aérea, Richard Secord, recibe las últimas instrucciones de su defensor Thomas Gren, antes de testificar ante el Congreso sobre el escándalo Irán-''Contras''. (AP).

—Favor pase a la página 27.